

## 韓国・湖西大学 11月 月例報告書

2025年秋出発

### <授業>

11月は、チーム発表が何個かありました。その中でも専攻の授業の発表が一番大変でした。韓国の文化的要素を用いたイベントを企画し発表することでしたが、「そのイベントをやる意義は何か、独創的であるか」や「マーケティングの観点から見て実現可能か」など文化的要素に加え、マーケティングの知識も交えながらイベントの内容を深く考える必要がありました。自分が今までSUACで学んできた国際文化への知識だけでは補えない部分も多く心配もたくさんありましたが、発案から発表までチームで何度も話し合いをし、教授にアドバイスを頂きながらなんとかやり遂げることができました。他のチームの発表からも学ぶべきことが多く、とてもやりがいのあるチーム活動となりました。残り二週間ほどで期末考査があり、どの授業でもテストがあるので十分に対策をして良い結果を残せるように頑張りたいです。

### <日常生活>

韓国での生活もだいぶ慣れ、学校から少し離れたところまで活動範囲が広がりました。私が最近訪れた温陽温泉（オニヤンオンチョン）という所は、韓国最古の温泉という名で有名な場所らしく、駅から数分歩くとローカル市場があり、歩いているだけでどこか懐かしい雰囲気を味わうことができます。市場の近くを1人で歩いていると、宗教勧誘に遭いました。最初は「大学生ですか？」と聞かれ、話していくうちに「あなたが今ここにいるのは○○様のおかげで～」と言われました。このことを韓国人の友人に伝えたら「韓国では宗教勧誘がすごく多い。道を尋ねるふりをして勧誘してくる人もいるから、もし道を聞かれても無視するようにしている」と教えてくれました。もちろん純粋に道に迷っている人もいると思いますが、このように宗教勧誘してくる人もいるので、今後は気をつけたいと思いました。

### <休日>

日本人の友達と一緒にソウルにある、ロッテワールドに行きました。制服を着て、色々なアトラクションに乗り、園内を楽しみました。ロッテワールドは室内と外、両方ともにアトラクションがあるので天気がいい日には色々な楽しみ方ができて良いと思いました。私は1人行動が好きですが、留学中は寂しい時もあるので、休日に一緒に出かけてくれる友達がいるととても心強いです。これからも友達と韓国の色々な場所に行きたいです。



### <その他>

残りの韓国生活も数週間となりました。韓国はいよいよ冬到来という感じがして、気温も一桁の日が続いています。体を壊しやすい季節なので、毎日しっかりと休息をとって過ごしていきたいです。

この国でたった数ヶ月過ごしただけでも、韓国語能力も自分の行動力や物事に対する自信も遥かについたと思います。残りの日々でも、自分らしさを忘れずに色々なことに挑戦して、韓国生活を楽しんで過ごしていきたいです。

